



大浦Lovers

長崎市立大浦小学校
校長 中尾 善蔵



「どきわく」の皆様、ありがとうございます！

本校の教育活動は、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援があってこそ成り立っています。今回は、子供たちの読書活動を力強く支えてくださっている図書ボランティア「どきわく」の皆様の活動をご紹介いたします。

「どきわく」の皆様は、子供たちの読書への興味を深めるため、お昼休みに、心を込めた読み聞かせをしてくださり、子供たちを物語の世界に引き込んでくださいます。

「どきわく」の皆様が、ご自身の時間を割いて学校に来てくださるその温かい気持ちが、子供たちの心にしっかりと届いていることを感じています。「どきわく」の皆様がいらっしゃる日は、子供たちの目がいつも以上に輝き、「次はどんな本に出会えるだろう」とどきどきわくわくしている様子が伺えます。読み聞かせの後には、「栄」のプレゼントもいただきました。

本校の子供たちの「読書の土壤」を豊かに耕してくださっている「どきわく」の皆様に、心より感謝申し上げます。



ゲストティーチャーの皆様が来校！

この度、4年生は総合的な学習の時間で、今の大浦の町を支えていらっしゃる方々から、直接お話を伺う学習を行いました。普段見過ごしがちな地域の活動や、まちづくりへの熱い思いに触れ、子供たちは大浦への理解と愛着を深めることができました。

ご多忙の中、快くご協力くださった皆様に、心より感謝申し上げます。子供たちは、それぞれの分野で地域を支える皆様のお話から、たくさんの「気づき」と「感動」を得ました。

●大浦青年会 中村さん

伝統行事の継承と、若い力で地域を盛り上げたいという思い。

●居留地まつり 梅元さん

「居留地まつり」にかける情熱と、地域住民が一つになるイベントの重要性。

●浪の平地区連合自治会長 鮫島さん

安全・安心な町づくりへの尽力と、地域住民との連携の大切さ。

●居留地男声合唱団長 桐野さん

音楽を通じた地域交流、歴史ある大浦の文化と合唱団の功績。

●大浦諏訪神社 手塚さん

大浦の歴史と文化を見守り続けてきた神社の役割、伝統行事や「大浦くんち」の意義。

子供たちは、ゲストティーチャーのお話を通じて、大浦の町が、単なる場所ではなく、人々の熱い思いや不断の努力によって成り立っていることを深く理解しました。

今後は、この学びを基に、まとめる活動に入ります。この学習が、子供たちが地域の一員としての自覚と誇りを持ち、未来へ貢献する態度を育むきっかけとなることを願っています。



(次頁へつづく)

トリック・オア・トリート！ハッピーハロウィン！

10月29日（水）、あすなろ学級の子供たちが実施した、心温まる「ハロウィン」活動の様子をお伝えします。

あすなろ学級の子供たちは、この日のために長い時間をかけて準備を進めてきました。何より素晴らしいのは、子供たちが一つ一つ心を込めて手作りした、個性豊かな衣装です。

身近な材料を工夫して、思い思いのキャラクターに変身しました。それぞれの創造性が光る力作ぞろいでした。

手作りの衣装を身にまとった子供たちは、職員室や校長室にやって来て、大きな声で「トリック・オア・トリート！（お菓子をくれなきゃ、いたずらするぞ！）」と言葉をかけてくれました。

私たち教職員も、子供たちの可愛らしくも真剣な姿に笑顔になり、「ハッピーハロウィン！」と返事をしながら、用意していたお菓子を渡しました。

お菓子を受け取った子供たちの嬉しそうな表情と、「ありがとう！」という元気な声が、校舎中に響きわたり、温かい空気に包まれました。

この活動は、子供たちにとって、自分で作ったもので表現する喜びや、大人との楽しい交流を経験する貴重な機会となりました。

自ら作った衣装を着て、しっかりと声を出すという一つ一つの行動が、子供たちの自信につながり、また一つ大きな成長を見てくれました。



いざ「長崎市小学校音楽会」へ！

来週11月13日（木）、本校の4年生が第79回長崎市小学校音楽会に出場します。

この日のために、4年生は心を一つにして、本当に熱心に練習に取り組んできました。合奏や合唱曲に真剣に向き合い、クラスの仲間と音を合わせる楽しさを追求する姿は、目を見張るものがあります。日々の努力が、子供たち一人一人の自信へつながっていることでしょう。

4年1組は、プログラムのトップバッターとして登場し、合奏「ルパン三世のテーマ」を披露します。かっこいいリズムとメロディーで、会場全体にエネルギーを届けてくれることを期待しています！

4年2組は、プログラム13番で、合唱曲「風になりたい」を披露します。心を込めた歌声と演奏が、聴く人すべてを温かく包み込んでくれることと信じています！

本番のステージでは、きっと緊張もあることでしょう。ですが、これまで積み重ねてきた練習を信じて、自信を持ってステージに立ってください。何よりも、クラスの仲間と音楽を創り上げる喜びを、精一杯味わってほしいと願っています。

大浦小学校の全校児童と先生方は、4年生のみんなが練習の成果を出し切り、最高のパフォーマンスを見せてくれるよう、心から応援しています！保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、4年生の努力と晴れ舞台に、温かいご声援をどうぞよろしくお願ひいたします。

